

El Ciudadano

Revista Mensual para la Región Oeste de La Plata

AÑO XXIV N° 273 - ABRIL 2021

DISTRIBUCION GRATUITA

PEÑAROL SE REINVENTA



**NUEVAS RESTRICCIONES
POR LA PANDEMIA**

*Damar
Muebles*



☎ 4141561 📞 221 454 6320

📍 44 y 170 - Lisandro Olmos

📷 📘 Damar Muebles
damarmuebles.mitiendanube.com
✉ damarmuebles@hotmail.com

Colchones
Sommiers





mercado pago

SV Indumentaria

POLICIA - SPB - FUERZAS DE SEGURIDAD

UNIFORMES
CORREAJE
ACCESORIOS
ESCUDOS
CALZADO

VISA

197 N° 783 e/47 y 49 - Lisandro Olmos

 (011) 15-64859191  SVIndumentariaPolicial

**BATERIAS
RADIADORES
CONDENSADORES
CALEFACTORES
REFRIGERANTES
ACEITES
REPARACION
AIRE ACONDICIONADO
CALEFACCION
ALTERNADOR
ARRANQUE**

 **2216832115**

 **496-3849**

 **La Rotonda de Olmos SRL**

 **@larotondadeolmos**



Avda. 44 n° 4881 e/192 y 193 - L. Olmos

El Ciudadano

Editor responsable

Girano, Jorge

Directora comercial

Maggi, D. Mabel

Director periodístico

Girano, Cristian Jesús

Colaboradores ad honorem

Girano, María Florencia

Fotos

Maggi, Doris

Diseño y diagramación

N. C. A.

Registro de la propiedad intelectual en trámite. El editor no se responsabiliza por el contenido de las notas (siendo responsable su autor) y publicidades.

Permitida la reproducción total o parcial con mención de "El Ciudadano"

E-mail:

jorge_girano@yahoo.com.ar

Recepción de mensajes:

Tel: 0221 15 6322232

Domicilio:

Calle 49 N° 5424, Olmos

Cooperativa Agrícola



REVISTA MENSUAL
PARA LA REGION
OESTE DE LA PLATA

El Ciudadano

Página web
www.revistaelciudadano.com

Facebook
[@revistaelciudadano1](https://www.facebook.com/revistaelciudadano1)

Instagram
[revistaelciudadanolapla](https://www.instagram.com/revistaelciudadanolapla)

Youtube
girando en la historia

E-mail
jorge_girano@yahoo.com.ar

Teléfono / Whatsapp
221 6322232

Garro pidió "seguir acompañando el crecimiento del sector productivo para generar cada vez más empleo genuino y de calidad"

El intendente platense visitó la cooperativa agrícola Tecnoflor, una propuesta local de vanguardia que utiliza tecnología de última generación para producir hortalizas y flores que comercializa al mercado nacional. "Tenemos que seguir acompañando el crecimiento del sector productivo para generar cada vez más empleo genuino y de calidad", expresó el mandatario.

Acompañado por el presidente de la cooperativa, Julio Hatanaka; y el Secretario de Producción de la Comuna, Rogelio Blesa; el Jefe Comunal recorrió las instalaciones ubicadas en la calle 186 e/474 y 482 de la localidad de Melchor Romero y dialogó sobre

el crecimiento de Tecnoflor, lo que se traduce en mayor generación de empleo genuino para los vecinos de la ciudad. "Tecnoflor cuenta con invernáculos de alta tecnología para cultivar flores de corte y plantines, que luego distribuye a toda la provincia de Buenos Aires y a otras zonas del país", detalló Garro tras la visita; al tiempo que remarcó: "Es un orgullo que esté radicada en nuestra ciudad, que año a año deba ampliar su planta gracias al crecimiento constante y que abra nuevas oportunidades laborales para los platenses". En ese aspecto, señaló: "Es una prioridad seguir trabajando codo a codo con el sector privado para desarrollar la ciudad y generar nuevos puestos de trabajo para los platenses"; y afirmó: "Nuestro compromiso es que cada vez más vecinos tengan un trabajo digno y de calidad, y seguiremos acompañando el crecimiento de las empresas locales para lograrlo". Cabe destacar que la cooperativa agrícola Tecnoflor nació hace 10 años con la

producción de flores de corte, consideradas de lujo, y que luego incorporó la producción plantinera, a la que se dedica principalmente en la actualidad y a la que destina el 75% de su superficie productiva. En ese sentido, produce plantines de pimiento, berenjena, tomate, lechuga, repollo, brócoli, coliflor, cebolla de verdeo, remolacha y apio a partir de semillas; vende la mayoría a productores bonaerenses y la mayor parte de la producción de tomate, pimiento y berenjena a las provincias de Salta, Corrientes y Mendoza. Tecnoflor cuenta con invernáculos destacados entre los más modernos del país, 24 asociados y un equipo de trabajo fijo que incluye también personal externo. Si bien la pandemia afectó a la cooperativa en relación a la venta de flores de corte, la comercialización de plantines registró un crecimiento, se informó. Finalmente, participaron también de la recorrida el Secretario de la cooperativa, Masamori Nakahara; y el Tesorero, Germán Cuitiño.

Cientos de platenses participaron del “Circuito por la Memoria”

Con motivo de conmemorar el Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia, el miércoles 24 de marzo se realizó la primera jornada del “Circuito por la Memoria”, una propuesta gratuita de la Municipalidad que invita a recorrer, descubrir y resignificar los sitios de la ciudad atravesados por la dictadura militar que hoy forman parte del día a día de los vecinos.

Como parte de la iniciativa impulsada por el Ente Municipal para la Actividad Turística (EMATUR), este miércoles

24 de marzo un total de 356 personas recorrieron, en diversos circuitos en bicicleta y en el bus turístico, una serie de espacios marcados por la dictadura y por la memoria de los desaparecidos. “Tenemos el firme compromiso de recordar y condenar los hechos del terrorismo de Estado. Es por eso que con esta acción buscamos visibilizar las huellas de la dictadura cívico militar”, describió el titular del EMATUR, Daniel Loyola, quien señaló: “El éxito de la propuesta demuestra el interés de la comunidad platense por conocer estos lugares cargados de memoria, y generar conciencia sobre lo que pasó es imprescindible para honrar a las víctimas del último golpe de Estado”. Con cupos llenos para ambas modalidades, quienes participaron del “Circuito por la Memoria” tuvieron la posibilidad de recorrer en bus y en bicicleta el ‘Monumento a la noche de los lápices’ (Av. 1 e/ 57 y 58); el ‘Colegio Nacional Rafael Hernández’ (Av. 1 y



49); el ‘Centro Cultural Daniel Omar Favero’ (117 y 40); los Pañuelos de Plaza San Martín (Av. 7 y 54); las Baldosas de la ‘Memoria, Verdad y Justicia’ y las de ‘Masacre de La Plata’. Del mismo modo, las visitas abarcaron el Museo de Arte y Memoria MAM (9 e/ 51 y 53); el Centro Cultural Islas Malvinas (Av. 19 y 51); la ‘Casa Mariani – Teruggi’ (30

e/ 55 y 56); y la Ex Comisaría 5ta. (Diag. 74 e/ 23 y 24). “Cada una de las paradas simbolizan situaciones de un pasado cruel que nos atravesará por el resto de nuestra historia y que, necesariamente, nos debe hacer pensar y reflexionar cuando transitamos por nuestra ciudad, como así también a quienes vengán a visitarla”, expresó Loyola.

El Ciudadano

Seguinos en Instagram!

 [revistaelciudadanolaplata](https://www.instagram.com/revistaelciudadanolaplata)



COLOMBRARO

TRAMONTINA

REGALERÍA • BAZAR

44 y 198 Olmos

ART. DE LIMPIEZA

Reunión por la Inseguridad en la región

En la jornada del 12 de marzo del corriente, a partir de las 18 hs., se efectuó una reunión de seguridad con la presencia del Subsecretario de Seguridad y Participación Ciudadana de la Provincia de Buenos Aires Pablo Fernandez, el Presidente de la Comisión de Salud del Consejo Deliberante de la ciudad de La Plata Guillermo Cara y las siguientes entidades: Peñarol Infantil (anfitrión); Unidos de Olmos; Centro Ecológico; Club Banda Roja; Club Romerense; Club Progreso Etcheverry; Cooperativa Jardín 927; Grupo Mujeres del Oeste; Biblioteca Pública N° 154; Comerciantes de Avenida 197; Horticultores Bolivianos; Vecinos víctimas de ilícitos y Vecinos de la región. También se hicieron presentes el nuevo Comisario de Olmos y el Jefe de la departamental oeste.

El Subsecretario se comprometió en un plazo no mayor a

10 días a traer para la localidad tres móviles y 14 motos para patrullar la zona florihortícola. Por otra parte, nos informó que volverá a reunirse con las entidades en los próximos 15 días. A su turno los vecinos y miembros de entidades públicas de la región se explayaron acerca de la gran cantidad de hechos delictivos que sufren los vecinos, comerciantes y productores hortícolas de la región quienes avasallados por la inseguridad no saben más que hacer. Pablo Fernandez además se comprometió en un plazo cercano dotar de más personal para las comisarias que conforman el oeste platense y seguir de cerca el progreso de las acciones a fin de evitar que se produzcan nuevos hechos delictivos.

La idea de las entidades, comerciantes y vecinos participantes es la de conformar una Federación de Entidades



del Oeste Platense, ya que siempre y de manera individual se persiguen los mismos objetivos de progreso y mejorar la

calidad de vida, pero siempre de manera aislada, es hora pues de unirnos para, juntos poder lograr objetivos propuestos.

**GRUPO
SUR**

creando valor

Reparación de máquinas viales y agrícolas

Actividades
y servicios
de equipos
electromecánicos

**Boulevard 82 N° 351
entre 34 y 35
La Plata
Tel. 221-4382542**

EN LA PROVINCIA

Tecnicaturas Superiores y Post Títulos en Enfermería

Récord histórico de postulantes: Se anotaron más de 27 mil bonaerenses para estudiar enfermería
El Ministerio de Salud informó que se duplicaron los aspirantes a cursar las tecnicaturas superiores y los postítulos de esta carrera gratuita que se dictará en 87 sedes.

Convocatoria lanzada para la inscripción que finalizó el 12 de marzo del corriente.

La cartera de Salud de la Provincia, a través de la Escuela de Gobierno en Salud Floreal Ferrara, detalló que fueron más de 27 mil los bonaerenses que se registraron para ser enfermeros y enfermeras profesionales, mientras que la oferta de postítulos contó con más de 5 mil preinscripciones. La convocatoria se realizó a través de la página web y consiguió una respuesta histórica de la población, ya que superó los 32 mil postulantes para formarse en esta especialidad. "Estamos muy impactados con la cantidad de inscripciones, ésta es la primera apertura de la gestión, y es muy gratificante ver que se pone en agenda y se da relevancia a la enfermería, sobre todo atravesando un contexto de pandemia, donde se está poniendo a nuestra profesión como una de las prioridades dentro del sistema de salud", sostuvo la Coordinadora del Programa Provincial de Desa-

rollo de Recursos Humanos en Enfermería, Marcela Rojas. Se trata de un récord dentro de este campo profesional, ya que en sólo dos semanas de convocatoria -del 1 al 12 de marzo-, la cantidad de solicitudes duplicó las cifras de los últimos años; por ejemplo sólo en 2019 fueron alrededor de 11 mil los aspirantes. Pero no se trata de un hecho casual porque este año la Provincia contará, además, con 87 sedes en las 12 regiones sanitarias del territorio bonaerense; como parte de la línea de trabajo que sigue esta gestión para saldar una deuda

histórica que tenía el Estado y jerarquizar, finalmente, la enfermería. Como lo expresa desde que asumió el Ministro Daniel Gollan, al destacar la valentía y solidaridad que demuestran siempre al trabajar en la primera línea de batalla del sistema de salud.

Por otra parte, y comprendiendo la necesidad que marca el contexto de crisis sanitaria, se realizó esta habilitación inédita de centros de formación. La última apertura, en el año 2019, fue de apenas un poco más de 20 sedes en toda la Provincia y ahora alcanzarán un

total de 87 los lugares tanto provinciales, municipales y acordados con otros organismos, donde se dictarán las carreras de la Tecnicatura Superior en Enfermería, y los postítulos en neonatología, cuidados críticos, urgencias y catástrofes.

Respecto a la cobertura de cupos, y ante la magnitud de la demanda, las autoridades pertinentes se encuentran trabajando para decidir y coordinar el proceso de ingreso, y se estima que podrán admitirse aproximadamente 60 personas en cada una de las sedes.

La Plata toma medidas sanitarias

El nuevo decreto establece el cierre de la actividad nocturna a las 0 horas y prohíbe las manifestaciones artísticas en bares y cervecerías, con el fin de frenar el pico de contagios que atraviesa la ciudad.

La Plata aumentó a partir del miércoles 7 de abril los controles en el transporte público y salió a monitorear fuertemente el cierre de la actividad nocturna, luego de que la ciudad registrara un pico de contagios de coronavirus, con un promedio de 800 casos diarios, lo que dejó a la vista además largas filas de platenses en las puertas de los hospitales con la intención de hisoparse. Desde hace meses en la ciudad de La Plata, se evidenció un relajamiento en el cumplimiento de los protocolos sanitarios, con gente sin tapabocas, aglomeraciones en plazas, bares y calles céntricas, sin distanciamiento social y con ausencia de personal de seguridad provincial y municipal en el control de los espacios.



Ese relajamiento quedó plasmado en los registros de los últimos 15 días: hubo una multiplicación de casos de Covid-19 -con un promedio de 800 contagios diarios-, que incluso afectó además al plantel de los clubes de fútbol de primera división local y que quedó evidenciado también en las largas filas de personas con síntomas probables de Covid-19 en los hospitales.

En la ciudad se decidió restringir las actividades artísticas en bares, restaurantes y cervecerías, además de limitar el horario de atención a las 12 de la noche.

Desde fines de marzo del corriente cientos de platenses asisten a los hospitales públicos y privados de La Plata para realizarse un hisopado que confirme si padecen la enfermedad, una situación que puso en tensión a los profesionales de la salud.

llamada inmunidad de rebaño. En Abril el país esta recibiendo datos alarmantes con picos que superan los 20000 casos diarios, con 800 casos de promedio que corresponden a la ciudad de La Plata.

La medida demarcada para la ciudad también será para los locales comerciales. "Los Centros Comerciales deberán reducir el horario de aquellos minoristas no esenciales (excepto bares y restaurantes) de 9 a 20 horas.

La municipalidad reforzó también los operativos de prevención y desinfección en las empresas de transporte público que brindan servicio en la ciudad y supervisó el cumplimiento de las unidades que circulan por la capital bonaerense, informó el municipio.

Máxime si se tiene en cuenta la confirmación de casos en la ciudad de la Cepa Brasileña de Manaos, más contagiosa y letal. Con el plan de vacunación en marcha para poder llevar tranquilidad a la población, solo el 10 por ciento de los habitantes del país han recibido las dosis necesarias para de esta manera llevar tranquilidad con la

ALQUILER DE CANCHAS FUTBOL SINTETICO

TEL. 221 3101978
221 6164004

44 Y 184

**LAVARROPAS AUTOMATICOS
HELADERAS - FREEZER y SECARROPAS**

SERVICIO
MECANICO

**Tel: 496-1643 / ID 706*436
200 e/ 47 L. Olmos**

Peñarol, se reinventa



Transcurridas tres fechas desde el inicio del torneo de la Liga Amateur Platense en la divisional B, en este mes de marzo que asoma a su fin, encuentra a Peñarol de Olmos en la cima de la tabla producto de un empate y dos victorias, gracias al trabajo que viene desarrollando el cuerpo técnico y los jugadores de primera dirigidos por Matías

Hornos. Peñarol se viene preparando desde hace tiempo para afrontar este desafío de campeonato, trabajando en estos tiempos de pandemia de manera incansable para poder armar todas las categorías desde infantiles hasta mayores, acondicionando además el predio deportivo y las instalaciones para encarar

este proyecto que contempla no solo el ascenso a la máxima categoría del fútbol liguista sino que también se dirige a potenciar a los infantiles, juveniles y el fútbol femenino de la entidad. El club en la actualidad es presidido por el Ruso Espeche y secundado por Mariano Villalba, quienes entre otros miembros de comisión, ponen manos a la obra para poder llevar las riendas de esta entidad, que recibe diariamente a cientos de jóvenes de la localidad y vecinas, cumpliendo un rol importantísimo en la contención psicosocial de niños y jóvenes a través de la práctica deportiva. Con un predio en óptimas condiciones y cuerpos técnicos conformados para todas las categorías, orden y trabajo en conjunto son los pilares que contienen a una entidad que

crece a pasos agigantados en la región, ideas claras, conceptos simples de unión de grupos consolidan un andar que se refleja en el campo de juego en todas las categorías.

Fútbol Femenino

El fútbol femenino de PEÑAROL INFANTIL, consta de Primera y Reserva participando en la Liga Amateur platense, cómo así también en amistosos programados de local o visitante. Los horarios en los cuales se entrenan son de 19:15 a 21:00 hs, los días Lunes, miércoles y viernes en el predio ubicado en 203 y 42, contando con materiales necesarios para realizar actividades tanto físicas como técnicas y respetando protocolos por la pandemia presente. La dirección física y técnica la componen Cristian Chamorro, Angel Pasayo y David Cazón.



ventadetierra

*tierra negra
tosca
colorada
destape*



0221 - 15 552 2304

**Dra. Sandra R. Mazzara
Dra. Sofia F. Pierin**

ABOGADAS

Sucesiones - Desalojos - Divorcio
Contratos - Cobro ejecutivo
Accidentes de tránsito - Laborales

**Horario: Martes, miércoles, jueves y viernes
de 16:30 a 19.30 hs. Sábados de 9:30 a 12:30hs**

Tel. 496-3609

Av. 44 casi 197

Tel. 470-9539

Av. 532 N° 1693

Cel.: 15 563 4491



B&V Odontología
Dra. Paula Bordon
Odontóloga
M.P. 24876

ODONTOLOGIA GRAL.
BLANQUEAMIENTOS
ORTODONCIA
IMPLANTES
PROTESIS

Atención con
turnos previos

OBRAS SOCIALES | PARTICULARES
FACILIDADES DE PAGO

TURNOS: 0221 15 435-8307
Calle 45 e/199 y 200 Nº 5204, Lisandro Olmos - Bs.As.



PASTAS FRESCAS

TIO PELOTTE

ELABORACION ARTESANAL

CALLE 197 E/43 Y 44
TEL: 0221- 5729474

ENVÍA TU CONSULTA POR
WHATSAPP



Autoservicio
NINA
DE LUIS MARTÍNEZ

Comestibles
Verduras
Anexo general
Carnicería
Teléfono semi-público

**Como siempre brindando
el mejor servicio y calidad**

203 y 46

Horario: 8 a 13:00 y 17 a 21:00 hs
Tarjetas de crédito Naranja - VISA - Cabal
Adherido a Crediolmos, todos los Tickets y tarjetas.

CORRALÓN

EL PINCHO

496-3443 / 1898

566*3850 / 2418

197 e/ 52 y 53 - L. Olmos



MADERHAUS S.A.

Av. 44 y 217 n° 6072

Tel. (0221) 496-2615

 (0221) 15 5024965

Etcheverry (1901) - Prov. de Bs. As.



**FEDERACION PATRONAL
SEGUROS SA.**

LUIS HORACIO MATTIOLI

Productor Asesor de Seguros

Mat. SSN: 58072

Calle 44 y 202 Lisandro Olmos | Tel. (0221) 4917140
Cel: (0221) 4631102 | e-mail: mattioliluis@yahoo.com.ar

GESTORIA AUTOMOTOR



Hernán Sanz

Mandatario Nacional

Av. 44 y 202 - Lisandro Olmos
Tel. (0221) 491-7140 - Cel. (0221) 3524587
gestoriasanz@hotmail.com

**Cotillón
Legumbrería**



El Granel



Legumbres - Especies
 Productos para celíacos
 Artículos dietéticos
 Productos para diabéticos
 Frutas Secas / Encurtidos
 Artículos de copetín / Cotillón
 Repostería / Golosinas
 Pan del peregrino



197 esq. 45 - Lisandro Olmos



cursos on line y talleres presenciales

CURSOS DE INGLÉS
 PARA TODAS LAS EDADES
 Y TODOS LOS NIVELES

- **Preescolar**
- **Jardín**
- **Primaria**
- **Adolescentes**
- **Adultos**
- **Adultos mayores**
- **Viajeros**
- **Profesionales**

**CONTAMOS
 CON NUESTRO
 PROPIO
 CAMPUS
 VIRTUAL**



CENTRO OFICIAL
 DE EXÁMENES
 INTERNACIONALES

inglesbigdreams@gmail.com

221 592 9952 / 5032335

11 75068044

43 e/ 201 y 202 L.Olmos

Bulrrod

de Daniel Marenzi
E-mail: bulrrod@yahoo.com.ar

**BULONES - MAZAS- CRUCETAS - CADENAS
RULEMANES - TRANSMISIONES CARDANICAS
EJES PARA TRAILER Y ACOPLADOS**

AV. 44 E/ 194 Y 195 - TEL: (0221) 496-3014

LA BRÚJULA

FERRETERÍA

**ELECTRICIDAD - SANITARIO - PINTURAS
DURLOCK - REP. LAVAROPA - SECADORA**

• HORARIO CORRIDO • LUNES A SÁBADOS 8 A 18 HS •

COMPRAS CON DÉBITO Y CRÉDITO **AHORA 12**

ENVIOS SIN CARGO

- 📍 AV. 44 E/192 Y 193 N° 4887
- 📞 (221) 4963334 / 761*1082 / 225*8631
- 📍 FERRETERIA LA BRÚJULA

CARNES

muu!

PRODUCTOS DE PRIMERA CALIDAD

Aceptamos tarjetas de crédito y débito
Mercado Pago
Cuenta DNI

Delivery sin cargo

44 y 173 **(221)655-6646**

carnes muu **carnes muu**

Pan Boutique

DEL HORNO A TU MESA

Surtido de panes
Biscochos
Chipa
Facturas
Tartas Varias
Galletas

@PANBOUTIQUE2020
 PANBOUTIQUE2020

Horario: 7 a 14 y de 16 a 21 hs

47 e/ 173 y 174 n°3938
Reparto a domicilio

2216694645 / 2216730475

Medidas restrictivas tomadas ante el avance del coronavirus

Suspensión de reuniones sociales, cierre de bares y restaurantes y restricción para circular: las nuevas medidas del Gobierno nacional

Las anunció el presidente Alberto Fernández. Comenzarán a regir el viernes 9 de abril y se extenderán hasta el 30 de abril. El presidente Alberto Fernández comunicó, desde la Quinta de Olivos, un paquete de medidas restrictivas dispuesto por su gobierno para frenar el aumento de contagios generado por la segunda ola de coronavirus. La restricción en la circulación en todo el país entre las 00 y las 6 de las mañana, se convirtió en el indicador más fuerte del regreso a Fase 3. Las personas consideradas esenciales deberán tramitar un permiso, con el que podrán circular en cualquier horario para ir a trabajar o volver a su hogar. Además, una hora antes, a



las 23, los comercios deberán cerrar sus puertas.

La medida comenzará a regir a partir de las 00 horas del viernes, mismo día en que se vence el decreto que establece el distanciamiento social en la mayor parte del país, y durará hasta el 30 de abril. Regirán para el AMBA y las localidades con más contagios. Según la clasificación del semáforo epidemiológico dispuesto por el Gobierno.

En las zonas del país donde hay

mayor riesgo epidemiológico y sanitario se suspenderán las actividades sociales en domicilios particulares y las reuniones sociales en espacios públicos al aire libre de más de 20 personas.

Suspenden deportes bajo techo con más de diez personas, También suspenderán los viajes de egresados y de grupos turísticos. Se suspenderán las competencias deportivas amateur en todo el país y la práctica recreativa de cualquier

deporte en lugares cerrados donde participen más de 10 personas. Este estilo de medida no estaba en consideración en las últimas semanas y se terminaron incluyendo para profundizar el impacto de las restricciones.

Los cines y teatros, que ya tienen protocolos, seguirán vigentes, pero los casinos, bingos, discotecas y salones de fiestas, que también tenían protocolos, tendrán que suspender sus actividades.

Los teatros seguirán funcionando con los protocolos vigentes. Tras anunciar todas las medidas para frenar el avance de la segunda ola, Alberto Fernández concluyó su mensaje con un pedido y un compromiso: "Les ruego que me acompañen en este nuevo esfuerzo. Unidos y unidas. Vamos a redoblar los cuidados y la vacunación en los próximos meses".

♥
Feel Yourself
 Erotic plays
Viví tu sexualidad con libertad...

f @ [feelyourselfboutique](#)
☎ 2216811267

Casa de comidas
CHEFFCITO

- ✓ Pizzas
- ✓ Empanadas
- ✓ Parrilla

Tel. 221 5762157
DELIVERY
 Calle 203 e/ 46 y 47
 L. Olmos

Dilemas de cara al 2021

El 2020 presentó una peculiaridad insospechada. Aceleró procesos que venían gestándose bajo la superficie, invisibles. El teletrabajo se erigió como una alternativa ante el desarrollo de la pandemia. Junto a ello, la digitalización de la vida tomó su lugar como un imperativo. Una pregunta nace furtivamente: ¿Cómo nos afecta este contexto internacional a los argentinos? La cuestión surge y como una especie de caja de pandora libera una serie de interrogantes incómodas.

En principio la respuesta siempre estuvo ahí, cerca nuestro. La enfermedad que se extendió por el mundo y dejó miles de muertos sólo definió una tendencia por la cual ya se dirigía nuestro estilo de vida. En el día a día (y desde hace años) por ejemplo, entramos a

nuestras redes sociales y somos bombardeados por publicidades cada vez más específicas. Por momentos, cuando salimos de la ensoñación digital entran en juego las dudas: ¿Cómo aquella necesidad que estaba pensando o aquello que hablé a las perdidas, aparece en forma de publicidad en mi dispositivo?... Y tras este breve lapso, que se transfigura tal vez en un tema de conversación, continuamos con nuestro derrotero. Pero la profundidad del tema es abismal, nos está hablando a gritos. Aquellas redes nos ofrecen conectarnos de manera instantánea con otras personas, adquirir conocimientos nuevos sobre diversas temáticas entre otras cuestiones ¿Qué es lo que venden para mantener semejante estructura? ¿Cuáles es el maravilloso producto

que permite su desarrollo sin que nos cueste dinero a los usuarios? El producto somos nosotros mismos y lo que se vende es nuestra información...

En Argentina, el 2021 nos enfrenta a diversos desafíos: económicos, educativos, sanitarios y sociales. En tanto docente, mis dudas particulares se orientan a cómo nos organizaremos para desarrollar una educación viable no sólo en este año sino en los que siguen. Pero en el trasfondo, existe una línea transversal de condiciones que atraviesan el arco de la realidad en la que nos situamos: la digitalización social; el avance tecnológico; y la persistente desigualdad social. Asimismo, estos años nos pondrán en el tapete la fragilidad del concepto de "normalidad"; muchas veces la naturalización de lo que está dado no permite ver su carácter construido, la artificialidad de las costumbres ¿Cuántas cosas que hasta hace dos o tres años eran "normales" fueron desterradas? ¿Cuántas nuevas "normalidades" surgirán o serán impuestas?

Por último, en el ensordecedor mar de voces que en teoría deberían informarnos encontramos un vacío sombrío. Horas y horas de entretenimiento que dilatan cualquier tipo de

profundización recuerdan a la obra *Un mundo feliz* de Aldous Huxley. Mientras en el mercado se idealiza la felicidad sin crítica, sin búsqueda, avanzan fuerzas que imprimen un nuevo sello a la realidad. Y así como nos era extraño el uso del barbijó y ahora nos es común (e impuesto), cómo hace 30 años era inimaginable pensar en el grado de interconexión que vivimos hoy, comenzarán a surgir nuevas "normalidades" que es necesario entender y sobre todo estar atentos.

Nos encontramos con un 2021 plagado de desafíos. Año electoral, de pandemia global, de desigualdades persistentes, de aplicación de nuevas tecnologías y de imposición de nuevas normalidades. Un compás rítmico demarca cambios que suceden ante la vista de todos y al mismo tiempo, solidifica situaciones injustas que se mantienen. Ante este contexto, será necesario mantenernos alertas y realizarnos las preguntas correctas para poder entender nuestro entorno cambiante. Esto es muy necesario ya que como diría Nietzsche "Hay espíritus que enturbian sus aguas para hacerlas parecer más profundas" ...

Por Cristian Girano
Youtube: Girando en la historia



Farmacia Avenida

María José Cadelli - Lic. Farmacéutica M.P. 17082

Atendemos por:
PAMI, IOMA, IOMA MEPPES,
IOMA PLANES ESPECIALES,
RECETARIO SOLIDARIO, APRES,
CÍRCULO SUBOFICIALES,
AMPI y otras

TAMBIEN
Herboristería - Preparados magistrales
Perfumería - Vacunatorio

Tarjetas de débito y crédito

44 e/201 y 202
Tel. 496-3822



Av. 44 e/ 186 y 187

☎ 496-2672

Instalan mil nuevas luminarias LED en El Rincón, Savoia, El Peligro y Los Porteños

En el marco del plan de modernización de los puntos lumínicos de la ciudad, la Municipalidad puso en marcha la instalación de mil nuevas luces LED en distintas localidades del Partido. Los trabajos ya comenzaron en El Rincón y El Peligro.

Según informó la Secretaría de Espacios Públicos, durante los últimos días iniciaron los trabajos de renovación de lámparas LED de un flujo luminoso de 9.000 lúmenes en El Rincón y El Peligro; en tanto que las acciones continuarán en Savoia y Los Porteños.

Al respecto, el titular del área comunal, José Etchart, remarcó que “con el Plan de iluminación LED, como municipio pretendemos alentar al disfrute de los espacios públicos a toda hora, optimizar la seguridad, y disminuir los accidentes de tránsito, teniendo en cuenta que mejora notablemente la visibilidad para conductores y peatones”. Como parte de las tareas en El Rincón, ya se instaló nueva luminaria LED en 428, desde 426 hasta 131 bis; 438, desde 132 a 142; 29 e/ 442 y 443; 443 e/ 28 bis y 29; y 443 e/ 29 y 30.

Conjuntamente, se hizo lo propio en la localidad de El Peligro, modernizando las luces en calle 206, desde 425 a 430; calle 425, desde 206 a 36; calle 427, desde 206 a 36; calle 430, desde 206 a 36; calle 201, desde 427 a 430; calle 36 y 430; y en 36 y 425. A la par, también se trabajó en calle 231, desde 420 a 425; en 420, desde 224 a 231; y en las calles 426, 424, 423, 422 y 420. “Las tareas, que abarcan la modernización de mil puntos lumínicos entre las 4 localidades, continuarán en Savoia y Los Porteños”, agregó Etchart.

Cabe destacar que, como parte de este plan, la Municipalidad de La Plata puso en marcha la colocación de nuevos artefactos con tecnología LED tipo vela en toda la zona de Circunvalación. Finalmente, vale mencionar que este tipo de iluminación permite ahorrar energía y reducir un 30% los gastos de mantenimiento, ya que consume un 50% menos que la tradicional y dura hasta 50 veces más. Además, propicia el cuidado del medio ambiente, ya que no contienen mercurio y es reciclable.

Suspenden el cobro del Estacionamiento Medido hasta fin de mes

Con el objetivo de desalentar la utilización del transporte público en el marco del crecimiento de contagios de coronavirus a nivel nacional, el intendente Julio Garro decretó que no se cobrará el Estacionamiento Medido en la ciudad de La Plata hasta fin de mes.

En el marco de las diversas medidas tomadas para prevenir el avance del coronavirus en la ciudad, se definió que, hasta el próximo 30 de abril no se cobrará tarifa por estacionar en



las zonas donde rige el Medido. Esta disposición favorecerá a aquellos ciudadanos que

asisten diariamente a sus trabajos en el centro de la ciudad. “Analizando el escenario sa-

nitario actual y en sintonía con las acciones que venimos llevando adelante, consideramos necesario reducir al máximo el uso del transporte público y la circulación, por eso avanzamos en esta medida para que los vecinos puedan trasladarse en sus autos particulares”, explicó el Jefe Comunal. Finalmente, se pidió a la comunidad extremar los cuidados, cumplir con los protocolos vigentes y tener responsabilidad individual ante este contexto sanitario.



SUPERMERCADO

"San Cayetano"

Todos los tickets y tarjetas

Adherido a



Abierto todos los días del año

208 esq. 519 Abasto Tel. 491-3106

El Ciudadano

Ahora podés
comunicarte
o enviarnos
notas y
comentarios
por e-mail

Maxi Abad

Candidato a presidente del Comité UCR
Provincia de Buenos Aires

Diego Rovella

Candidato a presidente
Junta Central UCR - La Plata

#ADELANTEBUENOSAIRE»



CASA GIMENEZ

Materiales Eléctricos

*Balastos - Fichas - Alargues - Plafones
Protectores térmicos - Repuestos de refrigeración
Repuestos de lavarropas
Secarropas - Heladeras - Refrigeración
Cámaras y equipos térmicos*

209 y 519 Abasto - Tel. 0221 491-3318
Sucasa amiga

Pollajería

Pollo, Cerdo, Pescado,
Artículos de Almacén



171 N°624 e/44 y 45

Repuestos y Lubricantes

HER - FRAN

de Juan Cesaretti

Tel.: (0221) 496-1967
NEXTEL: 566*5246

45 e/ 197 y 198 - L. Olmos
Sucursal Romero 520 y 170



POLARIZADOS
LAMINAS DE SEGURIDAD
ANTIBANDALISMO

UNICO EN OLMOS

CALLE 47 E/ 202 Y 203
CEL: 221-6425023

e-mail: CGFtuning@hotmail.com



Plan de poda correctiva para despejar luminarias, semáforos y cámaras de seguridad

Con el objetivo de optimizar la seguridad en la ciudad, la Municipalidad puso en marcha un plan de poda correctiva para despejar ramas que permitirán desobstaculizar cámaras, columnas de alumbrado público y semáforos, mejorando la luz a toda hora del día, así como la circulación vehicular y peatonal.

Según se informó desde la Secretaría de Espacios Públicos del Municipio, las tareas se llevan adelante con diversos grupos de trabajo permanente en todo el Partido. Con tareas en doble turno, de lunes a sábado, se determinó un mapa estratégico por zonas que abarca todos los barrios de la ciudad, ante lo cual se dispuso la utilización de una decena de hidroelevadores.

A la par, otros tres grupos, con 4 hidroelevadores, se encargan de dar respuesta a reclamos puntuales derivados de la línea 147, los diferentes centros comunales y las oficinas del área. Sobre el plan, el responsable de la Secretaría, José Etchart, señaló: "Dada la frondosidad del arbolado público y teniendo en cuenta que la época de poda es entre mayo y agosto, estos meses estamos realizando despeje de ramas sobre ejemplares que obstruyen alumbrado, tendido eléctrico, cámaras y semáforos"; al tiempo que aseguró: "La planificación contempló un trabajo conjunto con el área de Seguridad para elaborar el cronograma estratégico de intervención por localidad".

En ese sentido, en el mes de marzo se trabajó en Arturo Seguí, El Peligro, Abasto, Melchor Romero y Lisandro Olmos. Asimismo, en abril se hará lo propio en Arana, Villa Elvira, Altos de San Lorenzo y Los Hornos; en mayo, en el Casco Urbano; en junio, en Villa Elisa y City Bell; en julio, en

José Hernández, Gonnet, Villa Castells y Savoia; en agosto, en Ringuelet, Tolosa, Gorina y Los Porteños; y en septiembre, en San Carlos, Etcheverry, Villa Garibaldi y Parque Sicardi. "Entre enero y febrero de 2021, se intervinieron 2009 ejemplares en distintos barrios, parques y plazas del Casco, el Paseo del Bosque, Gonnet, Villa Elisa, Los Hornos, Los Porteños, El Peligro, El Rincón, Ringuelet y San Carlos; además de atender urgencias provocadas por las tormentas que afectaron a la ciudad"; detalló el funcionario; mientras que señaló: "Se trabajó en el despeje de luminarias y cámaras de seguridad, cortes de ramas caídas y descopes". Vale destacar que los tipos de poda se clasifican en 'poda de formación', que se realiza en los árboles jóvenes con el propósito de ir formando su copa y determinar altura, armando el esqueleto de la copa y favoreciendo la bifurcación de las ramas superiores; y en 'poda de conducción', que trata de conducir y controlar la copa de los árboles frondosos, logrando que el árbol desarrolle su copa hacia arriba, eliminando las ramas que se entrecruzan o que están muy robustas.

Por su parte, la 'poda de limpieza' pretende eliminar los chupones, los rebrotes basales, las ramas secas, las demasiado cercanas al tronco y las mal orientadas; y la 'poda de rejuvenecimiento' se practica en especies que tienden a decaer o han reducido su actividad, con cortes profundos de ramas y una reformatión de la copa, permitiendo la recuperación del ejemplar. En cuanto al despeje, éste se refiere al recorte de ramas de menor diámetro, hasta los 10 cm, que entrelazan o



interfieren cables de servicios, invaden propiedades, se hallan secas o quebradas, se encuentran mal orientadas y/o enfermas, obstaculizan el paso peatonal o vehicular y/o el cono de luz de columnas de alumbrado público; y se puede

realizar durante todo el año. Cabe recordar que, durante el año 2020, la Municipalidad intervino con tareas de poda y despeje un total de 24.192 árboles, tanto en el Casco Fundacional como en todas las localidades del Partido.

INYECCIÓN ELECTRÓNICA ALEJANDRO

DIAGNOSTICO COMPUTARIZADO

MOTOR - ABS - AIR BAG

TREN DELANTERO

REPARACIÓN DE COMPUTADORAS

ESCANEAO A DOMICILIO

//// TURNOS ////

📞 221 361-1051

📌 Inyeccion Alejandro

✉ aledebello380800@gmail.com

BEWITCH

ROPA INFORMAL UNISEX

Horarios: de Lunes a sábados
de 9 a 13 y de 16.30 a 21 hs.

☎ 221 4409115 📷 bewitchropaunisex

Av. 197 # 612 e/ 44 y 45 L. Olmos

Regalería



"Alas"

Detalles que hacen volar...

Bijouterie

OFERTA



\$ 600



\$ 650

OFERTA

OFERTA



\$ 750

Increíbles Ofertas Febrero-Marzo hasta agotar stock

📷 📷 alas.detallesquehacenvolar

☎ 2216203640

REINA FARIAS PROPIEDADES

CAMPOS - CASAQUINTAS - CHACRAS - CASAS
LOTES - TERRENOS

Tel. 491-7400

col. 6818

491-7270

491-7542

En sus 2 direcciones

Av. 44 N° 5272 e/ 200 y 201 L. Olmos

Calle 520 e/ 169 y 170 M. Romero

Horario: Lunes a Viernes de 9 a 13 y de 16 a 20 hs.

Sábados de 9 a 13 hs.

reinaprop@hotmail.com

"La esquina"



UPER-MARKET

365



Almacén - Fiambrería - Pollería - Kiosco
Bebidas - Lácteos - Cigarrillos
Carga Virtual - SUBE - Fotocopias y más...

Ofertas constantes

Atendido por sus
propios dueños

Calle 46 esq. 200

+549221 5587288

Horarios: Lunes a sábados de 8 a 23 hs.
Domingos de 9 a 14 y de 16 a 22 hs.

Encendido

OLMOS



44 esq. 196

Tel.4916064

HORARIO
Lunes a Viernes
8 a 18 hs.
Sábados 8 a 14 hs.
Feriados 8 a 13 hs.